ACTA DE LA REUNIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DE EMPRESA DEL PTGAS DE LA UAM DE 19 DE SEPTIEMBRE DE 2024

En la Sala de Reuniones de las Secciones Sindicales, sita en la 1ª planta del Rectorado, se celebra el 19 de septiembre de 2024, sesión ordinaria del órgano, el cual, debidamente convocado, queda válidamente constituido a las 12:00 horas, para tratar el orden del día que a continuación se relaciona.

ASISTENTES: Juan Llorente, Antonio Gómez-Calcerrada, Pedro Cruz, Ismael Moreno, Ana Samblas, Carlos Blanco, Helena Hoyos, Iliana Mir, Javier Parra, y José María Castilla.

ORDEN DEL DIA

Orden del Día:

- 1.-Aprobación si procede del acta de la reunión anterior
- 2- Informe de Presidencia
- 3.-Propuesta de cambio en la RPT propuesto por gerencia. Acuerdos que procedan.
- 4.-Asunto de trabajadores.
- 5.- Análisis sobre la propuesta de puestos de trabajo de a RPT Laboral para convocar por el procedimiento del Convenio Colectivo. Acuerdos que procedan-
- 6.- Ruegos y preguntas

Antes de dar comienzo a la reunión, Juan Llorente propone que se postergue hasta después del proceso de funcionarización la elección del nuevo secretario quedando Juse M. Castilla como secretario en funciones.

Punto 1. Aprobación si procede del acta de la reunión anterior.

Las actas pendientes de aprobación quedan aprobadas por asentimiento

Punto 2. Informe de Presidencia.

Juan indica que el comité se ha reunido a petición de la comisión permanente para tratar los asuntos pendientes y los que han surgido a raíz del próximo consejo de gobierno. También hace referencia a la publicación del proceso para los complementos de jornadas partidas, así como la publicación de ayudas al transporte y estudios.

El presidente también indica que se han publicado muchos cursos de formación en esta segunda parte del año y pese a poder estar interesados en mas de un curso, puede ser que sean incompatibles asistencia y que se deberían repartir de manera más uniformemente a lo largo del año.

Juan indica de la problemática surgida acerca de las bolsas de trabajo ya que, al momento de visar los contratos, es imposible encontrar las bolsas de trabajo de donde se referencia y se propone indicar a la vicegerencia acerca esta problemática.

<u>Punto 3. Propuesta de cambio en la RPT propuesto por gerencia. Acuerdos que</u> procedan

Se comenta los asuntos propuestos a la comisión de PTGAS para plantearse en consejo de gobierno.

Y se aprueba por asentimiento dar el visto bueno del comité de empresa a las propuestas de gerencia.

Punto 4. Asunto de trabajadores.

Ha existido una problemática en una unidad donde se está dando un curso en especial para ellos y hay trabajadores de esa unidad que han quedado excluidos, siendo incluidos en el curso, personal de otras unidades.

Juan hace referencia al hecho que se indicaba en plenos sobre las excedencias del personal interino, la persona que solicita la reincorporación por excedencia tiene preferencia cuando el contrato con el que accedió está vigente, pero si dicha relación ha dejado de existir, se extingue la preferencia frente a la bolsa de trabajo.

Antonio hace referencia sobre una persona que se ha incorporado a un contrato de gestión de investigación y solicitó información de si este comité era el órgano de representación de dicho trabajador.

Se indica por consenso que el colegio que le corresponde a dicha trabajadora PDI Laboral.

<u>Punto 5. Análisis sobre la propuesta de puestos de trabajo de a RPT Laboral para convocar por el procedimiento del Convenio Colectivo. Acuerdos que procedan</u>

Se comenta el listado que nos ha remitido la gerencia sobre las 17 ultimas plazas del PTGAS Laboral, acordado previamente el priorizar a las personas carentes de titulación.

Juan propone que la comisión permanente se reúna con la gerencia para aumentar la información.

Punto 6. Ruegos y preguntas

Carlos pregunta acerca del trabajador al que se le indico una carta de despido.

Y Juan indica que el trabajador está actualmente trabajando y las acciones se han retrotraído.

A raíz de toda esta situación tanto el Director de Segainvex, como el jefe de la sección de Mecánica quieren dar su versión de todo lo ocurrido y quieren reunirse con el comité. Se acuerda que a dicha reunión acudirán Juan, Iliana, Ismael y Javier

A las 13:15h se da por finalizada la reunión

EL SECRETARIO EN FUNCIONE